## caritas



Caritasverband für die Diözese Münster e.V.

## Presseinformation

## Handicap-Tour startet am Samstag

430 Kilometer Radfahren für den guten Zweck/Reinhard zum Hebel und seine Mitstreiter sammeln für Stiftungsfonds der Caritas

**Münster/Ennigerloh (cpm).** Eine anspruchsvolle Strecke quer durch das Bistum Münster und ein ordentliches Spendenergebnis: Darauf hoffen die Organisatoren Reinhard zum Hebel und Manfred Lensing-Holtkamp bei der Handicap-Tour am 27. und 28. August. Bereits zum neunten Mal macht sich eine größere Gruppe Rennradfahrer auf, um Spenden für einen guten Zweck zu sammeln. In diesem Jahr wird der Stiftungsfonds "Menschen mit Behinderung" der Caritas GemeinschaftsStiftung vom radelnden Einsatz profitieren.

Offizieller Start der Tour ist am 27. August am Dom in Münster, wo Weihbischof Dieter Geerlings gegen 8.15 Uhr einen Reisesegen sprechen wird. An diesem Tag führt die Strecke über Darup, Olfen, Reken und Schermbeck ehe die erste Etappe nach gut 230 Kilometern am Haus Hall in Gescher endet. Am Sonntag fahren zum Hebel, Lensing-Holtkamp und ihre Rennradfreunde dann die "restlichen" 200 Kilometer über Steinfurt, Rheine, Emsdetten und Ostbevern nach Ennigerloh.

Unterwegs machen die Pedaleure immer wieder Station in caritativen Einrichtungen der Behindertenhilfe. Für Mitorganisator zum Hebel ist der Spendenzweck der Tour eine Herzensangelegenheit: "Ich habe selbst lange in der Behindertenhilfe gearbeitet und bin den Menschen in den Einrichtungen immer noch sehr verbunden." Dafür müsse aber auch einiges getan werden: "Wir überwinden insgesamt 1600 Höhenmeter", erklärt zum Hebel.

**Der Zeitplan** (kurzfristige Änderungen vorbehalten):

**27. August:** 8:15 Uhr: St.-Paulus-Dom, Münster

10:30 Uhr: Hof Schoppmann, Darup 13:00 Uhr: Caritas-Wohnheim, Olfen 16:00 Uhr: Benediktushof, Maria Veen 17:00 Uhr: Haus Kilian, Schermbeck 19:00 Uhr: Haus Hall, Gescher

**28. August:** 9:00 Uhr: Wohnen am Irisgarten, Steinfurt

12:00 Uhr: Jacob-Meyersohn-Haus, Rheine 13:30 Uhr: Grothoff-Dahlmann-Stift, Emsdetten 15:30 Uhr: Lorenz-Werthmann-Haus, Ostbevern

17:30 Uhr: Marien am Voßbach, Enniger

082-2016 (jks) 24. August 2016

